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TENGGARONG - Tingginya potensi sektor 
perikanan di Kabupaten Kutai Kartanegara 
(Kukar), mendorong Pemerintah Kabupat-
en (Pemkab) Kukar untuk segera memba-
ngun pabrik pakan ikan. Melalui Dinas Per-
industrian dan Perdagangan (Disperindag) 
Kukar, pabrik pakan ikan ini rencananya 
akan dibangun di kawasan Kecamatan Loa 
Kulu.

Kepala Bidang (Kabid) Perindustrian Dis-
perindag Kukar, Arbani, mengatakan ren-
cana pembangunan pabrik tersebut dilaku-
kan untuk menekan harga pakan ikan yang 
kerap naik di pasaran.

Sementara banyak masyarakat Kukar 
yang hidup dari sektor perikanan, khususn-
ya budidaya ikan. “Loa Kulu kita pilih karena 
wilayahnya strategis untuk mendistribusikan 
pakan,” katanya, Sabtu (14/10/2023).

Ditambah lagi, wilayah Kecamatan Loa 
Kulu juga menjadi salah satu kawasan budi-

daya ikan yang cukup besar di Kukar. Selain 
itu, secara geografis letak Kecamatan Loa 
Kulu juga sangat strategis dan berdekatan 
dengan beberapa kota besar di Kalimantan 
Timur (Kaltim).

“Jadi memang perlu kita punya pabrik 
pakan, karena pembudidaya ikan banyak di 
Kukar. Termasuk di Loa Kulu, Tenggarong, 
Tenggarong Seberang dan wilayah hulu,” 
tambahnya.

Keberadaan pabrik pakan ikan di Kukar 
ini, diharap mampu membawa kesejahter-
aan bagi para pelaku budidaya ikan di Kukar. 
Juga dapat memudahkan petani mendapat-
kan pakan ikan dengan harga yang lebih ter-
jangkau.

“Semoga dengan adanya pabrik mu-
dah-mudahan kita bisa menyaingi pakan 
ikan yang ada di pasaran,” pungkasnya. (Adv)

Pemulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi’i

 Ilustrasi pabrik pakan ikan  (Istimewa)

BAKAL ADA PABRIK PAKAN IKAN  
DI KECAMATAN LOA KULU
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TENGGARONG - Dinas Pemuda dan 
Olahraga (Dispora) Kutai Kartanegara 
(Kukar), terus berupaya memberikan 
ruang bagi para atlet di Kukar untuk 
unjuk gigi. Setelah berbagai perlom-
baan dilakukan sepanjang tahun, kini 
Dispora Kukar berencana menggelar 
kejuaraan lomba lari maraton 10 kilo-
meter (10K) tingkat nasional.

Perlombaan ini akan diselengga-
rakan berbarengan dengan festi-
val musik, yang akan dimeriahkan 
sederet artis top nasional. Hal itu 
dikatakan Kepala Dispora Kukar, Aji 
Ali Husni, Sabtu (14/10/2023).

Dalam merealisasikan kegiatan 
ini, Ali menjelaskan pihaknya akan 
berkerjasama dengan Persatuan At-
letik Seluruh Indonesia (PASI) Kukar. 
Untuk menyiapkan segala macam 

persiapan kegiatan tersebut hingga 
terselenggara dengan sukses.

“Kita juga akan mengundang OPD 
terkait untuk mempersiapkan pelak-
sanaannya,”ujarnya.

Lomba lari maraton tingkat nasi-
onal ini ditargetkan akan diikuti oleh 
sekitar 1.500 peserta, yang berasal dari 
berbagai wilayah di Indonesia. Ren-
cananya, lomba lari maraton ini akan 
dilangsungkan di Tenggarong, tepat-
nya di sepanjang Jalan KH Akhmad 
Mukhsin.

“Kita berharap kegiatan ini bisa dii-
kuti oleh banyak pelari nasional dari 
berbagai wilayah. Serta ini bisa men-
jadi brand sendiri bagi Kukar,” tan-
dasnya. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi’i

Kepala Dispora Kukar, Aji Ali Husni. (Istimewa)

Dispora Kukar Gelar Lomba Lari Maraton Tingkat  
Nasional Diakhir Tahun
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TENGGARONG- Desa Tanjung Batu 
yang berada di wilayah Kecamatan Teng-
garong Seberang, menjadi salah satu 
dari 24 desa mandiri di Kutai Kartanega-
ra (Kukar). Pencapaian ini berhasil diraih 
setelah Pemerintah Desa (Pemdes) Tan-
jung Batu menghadapi sejumlah tanta-
ngan dalam pembangunan infrastruktur 
dan pengembangan desa. 

Salah satu upaya yang dilakukan 
Pemdes Tanjung Batu lakukan, ialah 
pengembangan Sumber Daya Manu-
sia (SDM) di desa. Mulai dari pelatihan 
kewirausahaan dan pengembangan 
ketahanan pangan.

Kepala Desa Tanjung Batu, Husnian-
syah, mengaku bahwa pihaknya juga san-
gat terbantu oleh program Kukar Idaman. 
Untuk membantu mengatasi persoalan 
dalam pengembangan desa. “Selain itu, 
infrastruktur desa, seperti konektivitas 
jalan, juga telah ditingkatkan,” ungkap-
nya, Sabtu (14/10/2023).

Husniansyah menegaskan pentingnya 
perhatian dari pemerintah daerah dalam 
pengembangan infrastruktur. Terutama 

dalam meningkatkan aksesibilitas jalan 
yang dapat mendukung potensi wisata di 
Desa Tanjung Batu. 

Apalagi, Desa Tanjung Batu juga telah 
ditetapkan sebagai lokus pengembangan 
kawasan cadangan pangan strategis nasi-
onal. Pengembangan kawasan cadangan 
pangan strategis nasional di Desa Tan-
jung Batu tersebut dikelola langsung oleh 
masyarakat.

Dengan berkolaborasi bersama TNI 
melalui Kodim 0906/Kukar, Pemkab Ku-
kar, Pemdes Tanjung Batu, serta dukun-
gan dari pelaku dunia usaha di Tengga-
rong Seberang. Untuk memaksimalkan 
potensi pertanian di desa tersebut, seti-
daknya ada 460 hektare yang menjadi ka-
wasan pengembangan cadangan pangan 
nasional.

Ratusan hektare lahan tersebut tak ha-
nya menjadi persawahan padi. Ada pula 
tanaman hortikultura seperti jahe, cabai 
dan juga budidaya perikanan di kawasan 
tersebut. (Adv)

Penulis : Ady Wahyudi
Editor :

 Kantor Desa Tanjung Batu. (Istimewa)

Pengembangan Kawasan Pertanian,  
Jadikan Desa Tanjung Batu Sebagai Desa Mandiri 
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TENGGARONG  – Tiga bulan jelang be-
rakhirnya tahun 2023, Plt Kepala Badan 
Perencanaan dan Pembangunan Daerah 
(Bappeda) Kutai Kartanegara (Kukar), Syari-
fah Vanesa Vilna, dorong seluruh Organisa-
si Perangkat Daerah (OPD) di ruang lingk-
up Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kukar 
lakukan percepatan realisasi kegiatan. 

Bukan tanpa alasan, dorongan ini dilaku-
kan mengingat Anggaran Pemdapatan 
dan Belanja Daerah Perubahan (APBD-P) 
Kukar pada tahun ini terbilang sangat be-
sar. Yaitu menembus angka Rp 11,8 triliun.

Tentunya dengan waktu kerja yang se-
makin mepet, seluruh OPD harus sesegera 
mungkin melakukan realisasi anggaran. 
“Itu harus selesai semua pada akhir tahun 
ini,” ujarnya, Sabtu (14/10/2023).

Tak lupa, ia juga mengimbau kepada 
seluruh OPD di Kukar, agar setiap kegia-
tan yang dilaksanakan tidak hanya sekedar 
menggugurkan kewajiban. Tapi juga ha-
rus membawa dampak dan manfaat bagi 
masyarakat. “Karena uang satu rupiah itu 
dampaknya luar biasa bagi masyarakat,” 
tambahnya.

Vilna mengatakan, akan ada sederet 
dampak buruk yang ditimbulkan apabila 
anggaran yang dimiliki oleh Kukar, tidak 
dapat diserap dengan baik. Yakni bakal me-
nimbulkan Sisa Lebih Penggunaan Angga-
ran (Silpa), yang tentunya akan mempen-
garuhi nilai realisasi kinerja Pemkab Kukar. 
(Adv)

Pemulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi’i

Plt Kepala Bappeda Kukar, Syarifah Vanesa Vilna. (Ady/Radar Kukar)

Plt Kepala Bappeda Kukar, Dorong Seluruh OPD  
Percepat Realisasi Kegiatan
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TENGGARONG - Manajemen Media Kaltim 
Group melakukan kunjungan ke Kepala Di-
nas Komunikasi dan Informasi (Diskominfo) 
Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar), Dafip 
Haryanto, Jumat (13/10/2023).

Kunjungan ini merupakan bagian dari Part-
nership Trip Media Kaltim Group, yang dip-
impin CEO Media Kaltim Group, Agus Susanto. 
Ini merupakan bagian dari rangkaian kunjun-
gan Media Kaltim Group ke seluruh mitranya 
di seluruh kabupaten/kota se-Kaltim

Dalam kunjungannya, Kepala Diskomin-
fo Kukar menyambut rombongan Media 
Kaltim Group di kantorannya. Dalam per-
temuan ini, Dafip Haryanto menyampaikan 
rasa terima kasih atas kunjungan dan kon-
tribusi Media Kaltim Group dalam distribusi 
informasi di Kukar. 

“Saya berterima kasih atas kunjungan 
kawan-kawan dari Media Kaltim, juga saya 
ucapkan terima kasih atas kontribusinya 
dalam sinergi dengan Pemkab Kukar da-
lam menyampaikan informasi kepada mas-
yarakat,” ujar Dafip.

Dalam perbincangan santai selama kun-
jungan Media Kaltim Group, Dafip juga 
membahas perkembangan dunia pers di Ku-

kar saat ini. Perkembangan perusahaan me-
dia massa di Kukar terbilang cepat, namun 
tetap harus diiringi dengan pengawasan 
yang ketat untuk menghindari potensi per-
masalahan dan kegaduhan di masyarakat.

“Dalam konteks ini, penting untuk men-
gawasi media yang belum memenuhi stan-
dar perusahaan Dewan Pers,” tambahnya.

Dafip mengungkapkan kekhawatirannya 
bahwa banyaknya munculnya media yang 
tidak memenuhi standar perusahaan yang 
diatur Dewan Pers, dapat menimbulkan 
polemik di masyarakat, seperti penyebaran 
berita palsu atau praktik pemerasan.

“Kami sedang melakukan pendataan ter-
kait media-media yang ada di Kukar. Den-
gan adanya pertemuan ini, saya dapat me-
mahami perkembangan dunia jurnalisme 
langsung dari para praktisi,” tambahnya.

Pada akhir pertemuan, tim Media Kaltim 
Group memberikan kenang-kenangan be-
rupa cover koran digital atau e-paper yang 
menampilkan foto Kepala Diskominfo Kukar, 
Dafip Hariyanto. Kenang-kenangan tersebut 
diterima dengan penuh keramahan.

Penulis: Ady Wahyudi
Editor: Agus Susanto

Foto bersama dan penyerahan Cover Koran Digital Kepala Diskominfo Kukar, Dafip Haryanto. (Nuzul/Media 
Kaltim)

Media Kaltim Sambangi Kepala Diskominfo Kukar, Bahas 
Perkembangan Perusahaan Pers di Kukar
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Ketua KPU Kabupaten Penajam Paser Utara, Irwan Syahwana (ANTARA/Nyaman Bagus Purwaniawan)

ANGGARAN PILKADA PPU 2024  
SEBESAR RP22,8 MILIAR

PPU - Anggaran penyelenggaraan Pemili-
han Kepala Daerah Kabupaten Penajam Pas-
er Utara, Kalimantan Timur, Tahun 2024 yang 
dituangkan dalam Naskah Perjanjian Hibah 
Daerah (NPHD) sebesar Rp22,8 miliar.

“Kami dan kepala daerah sudah tanda tan-
gani NPHD untuk pilkada yang akan diseleng-
garakan pada 2024,” kata Ketua Komisi Pemi-
lihan Umum (KPU) Kabupaten Penajam Paser 
Utara Irwan Syahwana di Penajam, Sabtu.

Dana pilkada yang dicairkan tahun ini be-
lum bisa digunakan sebelum perubahan 
Peraturan Komisi Pemilihan Umum (PKPU) 
dan Peraturan Pemerintah Pengganti Un-
dang-Undang (Perppu) tentang Perubahan 
Jadwal Pilkada 2024 diterbitkan.

PKPU dan Perppu untuk mengubah jadwal 
Pilkada 2024 dari sebelumnya November 2024 
menjadi September 2024 itu diperkirakan ter-
bit antara Desember 2023 atau Januari 2024.

“Hibah dana pilkada tidak bisa langsung 
digunakan untuk kegiatan tahapan pilkada 
karena ada perubahan PKPU menyangkut 
tahapan pilkada,” ujarnya.

Padahal, dalam aturan sebelumnya dise-
butkan bahwa setelah 14 hari setelah penan-
datanganan NPHD, anggaran pilkada harus 
diproses untuk dilakukan pencairan.

Ia mengatakan pencairan dana pilkada se-
besar 40 persen harus diproses pemerintah 
kabupaten setelah memasuki 14 hari setelah 
dilakukan penandatanganan NPHD.

Pencairan dana pilkada sesuai edaran Ke-
menterian Dalam Negeri disalurkan 40 pers-
en pada 2023 dan 60 persen pada 2024.

Penyaluran dana pilkada itu terinci, tahap 
pertama pada 2023 sekitar Rp9,1 miliar dan 
tahap kedua Rp13,7 miliar pada 2024.

“Anggaran yang dicairkan pada 2023 digu-
nakan untuk peluncuran tahapan, sosialisasi 
dan perekrutan panitia ad hoc. Sedangkan ang-
garan yang dicairkan pada 2024 untuk kegiatan 
pengadaan logistik, pembayaran honor ad hoc, 
perekrutan Panitia Pemungutan Suara (PPS) 
dan Kelompok Penyelenggara Pemungutan 
Suara (KPPS),” jelas Irwan Syahwana.

Oleh : Nyaman Bagus Purwaniawan
Editor : Didik Kusbiantoro
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PENYULUHAN STUNTING, MISA SYUKUR, DAN KEHADIRAN 
PEMIMPIN: PERINGATAN UMAT KATOLIK KE-23 DI PPU

PENAJAM – Dewan Pastoral Paro-
ki (DPP) Santa Maria dari Fatima 
sukses menggelar peringatan Hari 
Ulang Tahun (HUT) ke-23 Paroki San-
ta Maria dari Fatima yang diseleng-
garakan di Kelurahan Gunung Se-
teleng, Kecamatan Penajam, pada 
Minggu (15/10/2023).

Peringatan lahirnya kawasan 
penggembalaan umat Katolik di 
Kabupaten Penajam Paser Utara 
(PPU) itu diawali dengan penyulu-
han stunting dan pencegahan gizi 
buruk bagi keluarga yang dilakukan 
oleh DPC WKRI Kabupaten PPU, 
satu hari sebelumnya.

Selanjutnya, acara puncak ditan-
dai dengan perayaan Misa Syukur 
yang berlangsung khidmat dan dip-
impin oleh Pastor Agustinus Adeo-
datus Wiyono, OMI, dihadiri oleh 800 
umat Katolik. Perayaan ini sekaligus 
memperingati Ulang Tahun ke-15 
Imamat Pastor Agustinus Adeoda-
tus Wiyono, OMI.

“Penyuluhan yang diselengga-
rakan satu hari sebelumnya adalah 
bentuk keterlibatan gereja dalam 
upaya menurunkan angka stunting, 
dan Misa merupakan bagian dari 
rangkaian peringatan paroki,” kata 
Wakil Ketua DPP Santa Maria dari 
Fatima, Peri Tangdirerung.

Lebih lanjut, Peri menjelaskan 
bahwa perayaan Misa merupakan 
bentuk ucapan syukur umat Kato-
lik di Kabupaten PPU dalam hidup 
beribadah. Meskipun berusia 23 ta-
hun, gereja Katolik telah mencapai 
pencapaian yang signifikan, meski 
masih banyak yang perlu diperbai-
ki dalam keterlibatan umat dalam 
hidup beribadah. Umat sangat dib-
utuhkan untuk perkembangan 
gereja ke depannya. Ini adalah hal 
yang harus ditanamkan mengenai 
iman Katolik, seperti rasa memiliki 
dan peduli.

Uniknya, dalam serangkaian 
peringatan HUT ke-23 Paroki San-
ta Maria dari Fatima ini, hadir juga 
Penjabat (Pj) Bupati PPU, Makmur 
Marbun, yang bahkan terlibat se-
cara langsung. Pria berusia 59 tahun 
ini adalah utusan dari Kementerian 
Dalam Negeri (Kemendagri) RI dan 
merupakan seorang Katolik yang 

taat.
Peri berharap, dengan kehad-

iran Pj Bupati PPU yang kini mer-
upakan bagian dari umat Katolik di 
Santa Maria Fatima, akan member-
ikan berkat bersama umat Katolik 
yang ada. Meskipun baru memi-
mpin, umat tentu mengharapkan 
dampak positif dari kepemimpinan 
yang diembannya.

“Semoga dapat membuat tero-
bosan dan menjadi sebuah ke-
banggaan bagi masyarakat di PPU 
umumnya. Karena kita juga tidak 
menyangka ada salah seorang umat 
kita (Katolik) yang merupakan pemi-
mpin kita juga,” ujarnya.

Sementara itu, Pj Bupati PPU, 
Makmur Marbun, dalam sambu-
tannya kepada umat Katolik men-
yatakan agar masyarakat di Kabu-
paten PPU tidak menjadi penonton 
dalam menghadapi kehadiran Ibu 
Kota Negara (IKN) Nusantara.

Ia telah merencanakan agar 
Sumber Daya Manusia (SDM) yang 
ada dapat turut serta dalam ke-
hadiran IKN Nusantara di Kabupat-
en PPU. Selain itu, ia juga berusaha 
memanfaatkan jaringan yang ada 
untuk memberikan pendampingan 
kepada anak-anak dalam memper-
siapkan SDM yang dibutuhkan.

“Oleh karena itu, kami tengah 
menyiapkan segala upaya dan pro-
gram. Sehingga tidak ada lagi yang 
hanya menjadi penonton di IKN. 
Saya juga meminta kepada anak-
anak agar tidak hanya menjadi pe-

nonton. Kami telah meminta agar 
dilakukan pendampingan,” kata 
Makmur.

Meskipun baru menjabat sela-
ma 3 minggu sebagai pemimpin di 
Kabupaten PPU, ia mengaku telah 
banyak meninjau secara langsung 
kondisi daerah dan merasa perlu 
dilakukan pengelolaan yang lebih 
masif dalam berbagai sektor, seperti 
Pendidikan, infrastruktur, perekono-
mian, kebutuhan dasar, dan birokra-
si pemerintahan.

“Saya akan berusaha sebaik mun-
gkin dan akan bertanggung jawab 
kepada Presiden. Sekarang bukan 
masyarakat yang menghibur peja-
batnya, tetapi pejabat yang harus 
menghibur masyarakatnya,” katan-
ya.

Dalam penutup sambutannya, 
ia juga mengajak umat Katolik di 
Kabupaten PPU untuk mendukun-
gnya dalam menjalankan tugasn-
ya dan menyemangati panggilan 
imamat Pastor Paroki Santa Maria 
dari Fatima, begitu juga sebaliknya.

“Mari bersama-sama maju, umat 
Katolik, khususnya umat paroki kita,” 
pungkasnya.

Sekadar informasi, perayaan HUT 
ke-23 Paroki Santa Maria dari Fatima 
ini diketahui diprakarsai oleh Her-
manta Gunawan Tarigan. Agenda 
berlanjut dengan makan bersama 
dan dimeriahkan dengan berbagai 
hiburan. Dalam kegiatan tersebut, 
juga diadakan lomba paduan suara 
Bapak-Bapak se Paroki. (bs)

Perayaan HUT ke-23 Paroki Santa Maria dari Fatima di Penajam.
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Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Penajam Paser Utara, Khairuddin

KOMINFO PPU SIAPKAN 9 LOKASI PEMBANGUNAN  
MENARA TELEKOMUNIKASI

PPU - Dinas Komunikasi dan Informatika 
Kabupaten Penajam Paser Utara, menyiapkan 
lahan pada sembilan lokasi pembangunan 
menara telekomunikasi (Base Transceiver 
Station/BTS) di sejumlah wilayah yang tidak 
terjangkau akses Internet di daerah berjuluk 
Benuo Taka itu.

Lokasi pembangunan menara telekomu-
nikasi yang disiapkan, menurut Kepala Dinas 
Kominfo Kabupaten Penajam Paser Utara 
Khairuddin di Penajam, Minggu, di antaran-
ya di Kecamatan Penajam tiga lokasi di Desa 
Bukit Subur, Giripurwa dan Desa Sidorejo.

Kemudian empat lokasi di Kecamatan Bab-
ulu di Desa Rintik, Gunung Makmur, Sumber 
Sari dan Desa Labangka Barat, serta di Keca-
matan Sepaku dua lokasi di Desa Mentawir 
dan Karang Jinawi.

Ke-9 lokasi pembangunan BTS di sejumlah 
wilayah yang tidak terjangkau akses Inter-
net itu telah diusulkan kepada Kementerian 
Kominfo.

 Penambahan menara telekomunikasi yang 
telah diusulkan akan diakomodir atau tidak, 
jelas dia, setelah dilakukan survei lokasi oleh 
tim dari Kementerian Kominfo.

“Tim Kementerian Kominfo melakukan sur-
vei lokasi pembangunan BTS itu pada bulan 
ini (Oktober 2023),” tambahnya.

Selanjutnya, tim Kementerian Kominfo 
bakal melakukan pemetaan ada Desember 
2023, kemudian akan ditetapkan apakah ma-
suk perencanaan jangka pendek, menengah 
dan jangka panjang.

“Kami berharap usulan pembangunan BTS 
itu masuk perencanaan jangka pendek, jadi 
penambahan menara telekomunikasi cepat 
dilakukan,” ujarnya.

Pembangunan menara telekomunika-
si dibangun dengan anggaran bersumber 
dari pemerintah pusat melalui Anggaran 
Pendapatan Belanja Negara (APBN), Pe-
merintah Kabupaten Penajam Paser Utara 
menyediakan lahan lokasi dan perizinan.

“Luas lahan lokasi pembangunan setiap 
satu BTS itu 4x6 meter persegi,” katanya.

Kebutuhan penambahan menara teleko-
munikasi di Kabupaten Penajam Paser Utara, 
karena sebagian wilayah kabupaten itu ma-
suk dalam kawasan Kota Nusantara, ibu kota 
baru Indonesia, demikian Khairuddin. (ant/
MK)
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Pintu Gerbang Kabupaten Penajam Paser Utara

PPU BUTUH RP200 MILAR AGAR BENDUNGAN LAWE-LAWE 
PENUHI AIR BERSIH

PPU - Pemerintah Kabupaten Penajam Pas-
er Utara, membutuhkan dana Rp200 miliar 
untuk menyelesaikan pembangunan Bend-
ungan Lawe-Lawe agar dapat memenuhi ke-
butuhan air bersih bagi masyarakat di daerah 
berjuluk Benuo Taka itu.

“Pengerjaan Bendungan Lawe-Lawe di-
hentikan sejak 2017,” jelas Kepala Dinas Peker-
jaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Ka-
bupaten Penajam Paser Utara Riviana Noor di 
Penajam, Kaltim, Minggu.

“Kami perkirakan anggaran yang dibutuh-
kan untuk selesaikan bendungan itu sekitar 
Rp200 miliar,” tambahnya.

Proyek pembangunan Bendungan Lawe-
Lawe yang dilaksanakan sejak 2014 dengan 
dana Rp179 miliar tersebut resmi dihentikan 
pada November 2017, dengan kondisi penger-
jaan sekitar 85 persen.

Pengerjaan pembangunan bendungan 
yang berlokasi di Kelurahan Lawe-Lawe, Ke-
camatan Penajam itu, dihentikan menyusul 
kondisi keuangan pemerintah kabupaten 
yang menurun, selain masa pinjam-pakai lah-
an telah berakhir.

Bendungan yang berada di Kelurahan 
Lawe-Lawe, Kecamatan Penajam tersebut, 
kata dia, untuk penampungan air baku pen-
golahan air bersih Perusahaan Umum Daerah 
atau Perumda Air Minum Danum Taka.

Biaya lanjutan pembangunan Bendun-
gan Lawe-Lawe yang cukup besar itu tidak 
akan mampu ditopang menggunakan ang-
garan Pemerintah Kabupaten Penajam Pas-
er Utara.

Dengan demikian, Dinas PUPR Kabupaten 
Penajam Paser Utara melakukan upaya den-
gan berkoordinasi dengan Badan Wilayah 
Sungai (BWS) Kalimantan Timur, namun sem-
pat terbentur status pinjam pakai lahan lokasi 
pembangunan Bendungan Lawe-Lawe.

“Sekarang, perpanjangan pinjam pakai la-
han sudah disetujui PT Pertamina dan kami 
dorong lagi agar Kementerian PUPR melalui 
BWS mau membantu pengerjaan lanjutan 
bendungan itu,” ujarnya.

Pengerjaan pembangunan lanjutan Bend-
ungan Lawe-Lawe direncanakan menggu-
nakan skema anggaran tahun jamak (multi-
years), sebut Rivana Noor. (ant/MK)
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BONTANG - Event Bontang Kopi Fes-
tival yang berlangsung selama tiga 
hari mencapai puncaknya, Minggu 
(15/10/2023) di lantai dasar Bontang 
Citimall. Hari terakhir acara tersebut 
dihadiri Muhammad Aga, seorang 
Q-Grader, Roaster, Pemilik Kedai Kopi, 
dan juara Indonesia Barista Champion-
ship tahun 2018.

Kehadiran seorang barista yang ter-
kenal ini disambut dengan antusias ko-
munitas barista dan pecinta kopi di Kota 
Bontang. Muhammad Aga mengung-
kapkan kegembiraannya dan berharap 
agar festival kopi seperti ini dapat terus 
berlanjut dan berkembang.

“Semoga event semacam ini tidak 
berhenti di sini saja, tapi akan terus 
berkembang. Event ini memberikan ke-
sempatan kepada para teman (barista) 
untuk membagikan pengetahuan ten-
tang perkembangan dunia kopi dan ino-
vasi yang semakin berkembang,” kata 
Muhammad Aga.

Kepada Mediakaltim.com, Muhammad 
Aga mengungkapkan bahwa festival kopi 
ini tidak hanya bermanfaat bagi individu, 
tetapi juga dapat memberikan dorongan 

untuk kemajuan industri perkopian di 
Kaltim, khususnya di Kota Bontang. Dia 
juga menyarankan kepada barista yang 
baru memulai karir mereka untuk mema-
hami dasar-dasar perkopian dengan baik.

“Saya sangat menyarankan para 
teman atau barista yang baru terjun 
ke industri ini untuk memahami dasar-
dasar perkopian dengan baik. Karena 
perkembangan di dunia kopi sangat ce-
pat,” tambahnya.

Muhammad Aga juga memuji kuali-
tas kopi yang ada di Kota Bontang dan 
menyebutkan bahwa kualitasnya tidak 
kalah dengan Jakarta. Dia merasa yakin 
bahwa dalam dua hingga tiga tahun ke 
depan, perkopian di Kota Bontang akan 
semakin maju.

Diki Gunawan, Ketua Komunitas Kop-
inicus, juga mengungkapkan kegembi-
raannya atas kesuksesan Bontang Kopi 
Festival. Ia menyatakan bahwa antusi-
asme masyarakat Kota Bontang sangat 
tinggi, bahkan ada yang datang dari luar 
kota seperti Samarinda dan Sangatta.

“Kegiatan ini berjalan lancar dan me-
riah. Antusiasme masyarakat Bontang 
luar biasa, bahkan ada yang datang dari 

luar Kota Bontang, seperti dari Samarin-
da dan Sangatta,” kata Diki Gunawan.

Seiring berakhirnya acara, Diki Gun-
awan berharap agar event semacam ini 
dapat diadakan lebih sering di masa de-
pan. Ia juga mengungkapkan bahwa Pem-
kot Bontang telah memberikan dukungan 
positif dan siap mendukung event ini agar 
dapat berlangsung secara rutin. 

Hal ini diharapkan dapat memban-
tu para barista di Kota Bontang un-
tuk mengembangkan bakat mereka, 
meningkatkan pengetahuan, dan men-
ciptakan lapangan kerja dalam usaha 
mikro, kecil, dan menengah (UMKM) di 
industri perkopian.

Selain itu, dalam event ini, ada juga 
perlombaan meracik kopi hitam yang 
diikuti oleh 32 peserta dari Kaltim dan 
Kalimantan Utara (Kaltara). Juara per-
tama diraih oleh Zordy dari Kutai Kar-
tanegara (Tenggarong), juara kedua 
oleh Malik (Bontang), dan juara ketiga 
oleh Juhardi (Samarinda). Para pe-
menang menerima trofi beserta hadiah 
uang tunai.

Penulis: Dwi S
Editor: Agus Susanto

Puncak Bontang Kopi Fest 2023, 
Guest Star Muhammad Aga

Muhammad 
Aga (tengah) 
hadiri malam 
puncak Bon-
tang Kopi Fes-
tival di Citimall
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BONTANG – Upah para Pekerja Ha-
rian Lepas (PHL) di Dinas Pekerjaan 
Umum dan Penataan Ruang Kota 
(PUPRK) Kota Bontang dianggap ma-
sih terlalu minim. Pemkot Bontang 
diharapkan untuk menaikkan besaran 
upah tersebut.

Hal itu diungkapkan Anggota Komisi 
III Dewan Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kota Bontang, Faisal beberapa 
waktu lalu.

Dijelaskannya, saat ini upah PHL 
pada Dinas PUPRK sebesar Rp 130 
ribu per hari. Dianggapnya cukup kecil, 

sementara jumlah PHL di dinas terse-
but ada kurang lebih 63 pekerja. 

“Kalau bisa ditambah lah upah mer-
eka,” ujarnya.

Usulan itu menurutnya, lantaran 
pekerjaan PHL cukup berat dan memi-
liki banyak resiko, pun tak kenal wak-
tu, baik siang maupun malam tetap 
bekerja.

“Biar libur mereka selalu datang. 
Pekerjaannya sulit sampai men-
cangkul masuk ke sungai-sungai. 
Penambahan ini juga memperhitung-
kan risikonya,” timpalnya.

Namun begitu menurutya, peng-
gunaan PHL dinilai Politikus Partai 
Nasdem ini lebih efektif. Misalnya 
dalam pekerjaan normalisasi sungai 
yang bisa langsung dilakukan. Tanpa 
melalui proses yang panjang, seperti 
proses lelang. 

Maka itu, dirinya berharap agar ke-
naikan tersebut dapat direalisasikan. 
Apalagi mereka selalu siap siaga bila 
ada keluhan dari masyarakat.

“Mudah-mudahan ini bisa tereal-
isasi apalagi APBD-Perubahan cukup 
besar tahun ini,” pungkasnya. (al/adv)

PHL di Dinas PUPRK saat mengerjakan normalisasi sungai beberapa waktu lalu. (Yusva Alam)

Legislatif  Usulkan Kenaikan Upah 
Pekerja Harian Lepas di Dinas PUPRK 

SENIN   
16 OKTOBER 2023



SENIN   
16 OKTOBER 20234

KORAN DIGITAL

BESSAI BERINTA

BONTANG – Lomba video pendek garapan 
Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ru-
ang Kota (PUPRK) Bontang memasuki tahap 
akhir, yaitu pengumuman pemenang. Dinas 
PUPRK bakal membacakan pemenang di 
Event Bontang Animal Fest 2023. Hal ini 
disampaikan Kepala Dinas PUPRK, Usman 
melalui Sekretaris, Iskandar.

Dijelaskan Iskandar, Dinas PUPRK akan 
membacakan para juara lomba video 
pendek tersebut di dalam agenda Bontang 
Animal Fest 2023.

“Ada agenda Welcome Party di salah-
satu Event Bontang Animal Fest itu. Nah 
di agenda Welcome Party ini kami akan 
bacakan pemenangnya,” ujar Iskandar. 

Agenda Welcome Party akan berlangsung 
di Pendopo Rujab Wali Kota Bontang Tanggal 
20 Oktober 2023, pukul 19.00 – 22.00 wita. 

“Kami akan undang ketujuh nominator 
datang di acara Welcome Party itu, untuk 
menyaksikan langsung pengumuman para 
pemenang lomba,” serunya. 

Di acara tersebut akan diumumkan pe-
menang Juara 1-3, Juara Harapan 1-3 dan 
video favorit dari 7 nominator serta ada 1 

lagi video pesona.
Panitia juga akan menyerahkan puluhan 

undian (doorprize) menarik yang dipersem-
bahkan oleh beberapa perusahaan dan 
perbankan yang turut menjadi sponsor

Diketahui, sebanyak 7 nominator berhasil 
lolos ke babak akhir, untuk dipilih karya 
yang akan menjadi pemenangnya.

Selama lomba berlangsung terdapat 25 
tim yang mengikuti lomba yang dimulai 
sejak tanggal 30 September 2023 tersebut. 
Dari 25 tim tersebut yang telah menyer-
ahkan karya video untuk dinilai tim juri 
sebanyak 16 karya video.

“Usai penilaian dari tim juri, ke-25 tim 
tersebut mengerucut menjadi 7 tim yang 
berhasil masuk nominasi,” jelasnya.

 7 nominator tersebut di antaranya:
1. Asli Bontang
2. Visit Bontang
3. V Project
4. Penden
5. Fantastic Four
6. LNG
7. DIBOND.
Penulis/Editor: Yusva Alam

Iklan lomba video pendek Dinas PUPRK. (ist)

Pemenang Lomba Video Pendek Dinas 
PUPRK Dibacakan di Acara Welcome Party 
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Ilustrasi ladang gas bumi di laut lepas. 

Kabar Baik! 5 Train Kilang LNG Bontang 
Bakal Kembali Beroperasi 

JAKARTA – Kilang LNG Bontang 
tampaknya memiliki secercah harapan, 
pasca ditemukannya cadangan gas di 
wilayah kerja (WK) North Ganal, Kali-
mantan Timur (Kaltim), oleh perusahaan 
Minyak dan Gas asal Italia, Eni.

Satuan Kerja Khusus Pelaksana Ke-
giatan Usaha Hulu Minyak dan Gas Bumi 
(SKK Migas) mengungkapkan, Eni bakal 
meningkatkan kapasitas operasi fasil-
itas pengolahan LNG di Bontang yang 
saat ini dikelola PT Badak LNG.

Kepala SKK Migas, Dwi Soetjipto, men-
gatakan temuan gas di North Ganal akan 
terhubung dengan proyek Indonesia 
Deepwater Development (IDD) dan pro-
duksi gas Eni dari Lapangan Jangkrik, 
yang akan dialirkan ke Bontang.

“Nanti akan terhubung ke Jangkrik, 
dan IDD memiliki tiga lapangan, dua 
di selatan akan terhubung ke Jangkrik 
untuk memperpanjang umur Jangkrik. 
Yang di utara, termasuk Ganal North dan 
Rapak, akan dihubungkan,” ungkap Dwi 

Soetjipto mengutip dari CNBCIndonesia.
com.

Saat ini, Kilang Bontang memiliki dua 
train yang beroperasi, tetapi rencananya 
adalah meningkatkan jumlah train men-
jadi lima. “Kami akan menunggu satu 
tahun lagi untuk merealisasikan rencana 
ini,” tambah Dwi Soetjipto.

Sebelumnya, Eni Italia berhasil me-
nemukan cadangan gas di WK North 
Ganal, dengan potensi penyimpanan 
awal mencapai 5 triliun kaki kubik (TCF).

CEO Eni, Claudio Descalzi, mengung-
kapkan bahwa ladang gas tersebut 
ditemukan dekat Bontang, yang berlo-
kasi di Kutai Basin, Kaltim.

“Kami telah membuat penemuan be-
sar. Kami menemukan lebih dari 5 TCF 
gas alam, dengan sekitar 150 juta meter 
kubik gas konvensional dan 400 juta 
meter kubik gas kondensat yang berko-
lasi di area yang baik dan dekat dengan 
fasilitas kami,” ungkap Descalzi.

Rencana ini merupakan langkah am-

bisius Eni untuk mengoptimalkan sum-
ber daya migas. Dengan konsesi di be-
berapa lapangan migas dalam proyek 
IDD, termasuk Lapangan Jangkrik, Blok 
Muara Bakau, Lapangan Merakses, dan 
Blok East Sepinggan, Eni berupaya un-
tuk memaksimalkan produksi gas dan 
minyak di wilayah laut dalam di Kaltim.

Proyek IDD ini memiliki potensi be-
sar dengan target produksi gas hingga 
844 MMscfd dan minyak sekitar 27.000 
bopd. Rencananya, proyek ini akan 
beroperasi pada kuartal IV tahun 2027.

Proyek ini diperkirakan akan meng-
hasilkan investasi sekitar US$6,98 miliar 
dan akan dilaksanakan dalam dua tahap 
pengembangan.

Langkah-langkah ini menandai peran 
strategis Kilang LNG Bontang dalam 
memproses gas alam cair yang dihasil-
kan dari temuan cadangan gas baru di 
Kalimantan Timur serta integrasi aset 
migas Eni Italia di Indonesia Deepwater 
Development. (RB)
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BONTANG – Nasib beruntung 
menyertai tiga nelayan asal Bontang 
yang berhasil selamat setelah perahu 
mereka mengalami kecelakaan akibat 
ditabrak ponton batu bara di perairan 
Kutai Timur (Kutim).

Insiden ini terjadi pada Kamis, 12 
Oktober 2023 dini hari, ketika keti-
ganya sedang melaut mencari ikan. 
Hal ini diungkapkan Anggota DPRD 
Bontang, Bakhtiar Wakkang, yang ikut 
membantu memfasilitasi tiga nelayan 
tersebut melaporkan kejadian terse-
but ke Polairud Polres Bontang.

Menurut Bakhtiar, para nelayan ini 

beruntung karena di tengah laut masih 
mendapatkan sinyal di handphone, 
sehingga mereka dapat meminta per-
tolongan. “Mereka beruntung masih 
bisa menghubungi orang lain dan 
meminta bantuan. Kasihan, kapalnya 
hancur ditabrak kapal ponton,” ujar 
Bakhtiar.

Para nelayan yang terjebak dalam 
situasi berbahaya ini akhirnya berhasil 
bertahan hidup, berkat bantuan jeriken 
yang mereka gunakan sebagai pelam-
pung sementara.

Saat sinyal ponsel mereka mendapa-
tkan respons, mereka segera member-

ikan koordinat lokasi kepada rekannya, 
yang kemudian segera merespons dan 
menyelamatkan mereka. Salah satu 
korban kecelakaan adalah Ambo Dalle, 
warga dari RT 19 Berbas Pantai.

Bakhtiar juga mengungkapkan bah-
wa ketiga nelayan tersebut baru ber-
hasil dijemput pada jam 14.00 Wita, 
dan mereka tiba di daratan saat Magrib 
pada tanggal 13 Oktober 2023.

“Saya langsung memfasilitasi mer-
eka untuk melaporkan insiden ini ke-
pada pihak berwenang di Polairud. 
Mereka telah menjalani pemeriksaan 
hingga dini hari,” tambahnya. (RB)

Titik koordinat lokasi kapal nelayan dihantam ponton batu bara. (ist)

3 Nelayan Bontang Ditabrak Kapal Batu 
Bara di Perairan Kutim, Begini Kondisinya!
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BONTANG – Pihak kapal pengangkut batu bara 
sudah dipanggil oleh Polairud Polres Kutim, pasca 
kejadian tabrakan dengan kapal nelayan dan dilapor-
kan ke Polairud Polres Bontang. Hal itu diungkapkan 
Anggota DPRD Bontang, Bakhtiar Wakkang.

Dijelaskan BW sapaan akrabnya, pasca 3 nelayan 
selamat setelah bertabrakan dengan kapal pengangkut 
batu bara, dirinya membantu ketiganya untuk melapor-
kan kejadian itu di Polairud Polres Bontang. Kemudian 
pihak Polairud Polres Bontang berkoordinasi dengan 
Polairud Polres Kutim. 

“Dari titik koordinat yang diberikan oleh para ne-
layan ini, Polairud Kutim mengetahui identitas kapal 
tersebut,” 

Usai diketahui identitasnya, pihak kapal dipanggil 
oleh Polairud Kutim untuk di BAP. 

“Info yang saya dapatkan nahkodanya juga masih 
shock karena bertabrakan dengan perahu nelayan, se-
hingga belum bisa menyelesaikan masalah ini dengan 
para nelayan,” ungkapnya. 

Dikatakannya, hanya sebatas itu info yang semen-
tara ini diketahuinya. Terkait identitas kapal itupun 
dirinya belum mendapat kejelasan pastinya. 

Namun yang pasti dirinya berharap pihak kapal batu 
bara mau menyelesaikan masalah ini dengan cara kekel-
uargaan. 

“Walaupun ini murni kecelakaan, setidaknya pihak 
kapal bisalah membantu para nelayan. Karena kan 
kasihan nelayan ini. Mereka bekerja cari ikan lalu ta-
brakan dengan kapal besar, hancu perahunya. Untung 
saja selamat,” bebernya. 

Diberitakan sebelumnya, tiga nelayan asal Bontang 
berhasil selamat setelah perahu mereka mengalami 
kecelakaan akibat ditabrak kapal pengangkut batu bara 
di perairan Kutai Timur (Kutim).

Insiden ini terjadi pada Kamis, 12 Oktober 2023 dini 
hari, ketika ketiganya sedang melaut mencari ikan.

Para nelayan yang terjebak dalam situasi berbahaya 
ini akhirnya berhasil bertahan hidup, berkat bantuan 
jeriken yang mereka gunakan sebagai pelampung 
sementara.

Saat sinyal ponsel mereka mendapatkan respons, 
mereka segera memberikan koordinat lokasi ke-
pada rekannya, yang kemudian segera merespons 
dan menyelamatkan mereka. Salah satu korban ke-
celakaan adalah Ambo Dalle, warga dari RT 19 Berbas 
Pantai.

Bakhtiar juga mengungkapkan bahwa ketiga ne-
layan tersebut baru berhasil dijemput pada jam 14.00 
Wita, dan mereka tiba di daratan saat Magrib pada 
tanggal 13 Oktober 2023.

Penulis/Editor: Yusva Alam

Kapal Pengangkut Batu Bara Sudah 
Dipanggil Polairud Kutim

Titik koordinat lokasi kapal nelayan dihantam ponton batu bara. (ist)
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ANGKA pengangguran di Bon-
tang jadi salah satu isu pemba-
hasan dalam ekspos Rancangan 
Pembangunan Jangka Panjang 
Daerah (RPJPD) periode 2025-
2045 di Pendopo Rujab Wali Kota 
Bontang, Senin (25/9).

Forum yang dipimpin Wali 
Kota Bontang Basri Rase itu men-
datangkan tim tenaga ahli pranata 
dan pembangunan dari Universi-
tas Indonesia, Rudy Parluhutan 
Tambunan, dalam merancang 
RPJPD.

Berdasarkan data yang dipapar-
kan, jumlah angkatan kerja pada 
2022 di Bontang adalah 99.150 
orang atau sekitar 72,08 persen dari jumlah 
penduduk usia kerja atau ada 91.408 orang yang 
bekerja. Angka ini juga menunjukkan besarnya 
partisipasi angkatan kerja (TPAK).

Pengangguran tinggi bukti pemerintah gagal 
menyiapkan SDM berkualitas siap kerja dan 
lapangan kerja. Adanya perusahaan tambang 
yang dikelola swasta/asing hanya menambah 
masalah karena memang tak bisa diharapkan 
untuk serap tenaga kerja lokal terlebih perusa-
haan punya standar sendiri. Sistem pendidikan 
sekuler pun gagal mencetak SDM berkualitas 
yang terjadi justru tercetak secara massal SDM 
bermental buruh dan malas bekerja.

Negara Menyediakan Lapangan Kerja
Berbeda secara diametral dengan sistem 

ekonomi kapitalisme, sistem ekonomi Islam 
terbukti mampu menyejahterakan seluruh war-
ganya hingga berabad-abad lamanya. Setidak-
nya ada tiga faktor. 

Pertama, Islam memiliki regulasi kepemilikan 
yang itu tidak dimiliki oleh kapitalisme. Kap-
italisme menganggap bahwa setiap manusia 
berhak memiliki apa pun sehingga barang milik 
umum, seperti air dan barang tambang yang 
melimpah, boleh dikuasai siapa pun, termasuk 
asing.

Berbeda dengan Islam. Islam mengharamkan 
barang milik umum dikuasai individu sebab ba-
rang tersebut milik seluruh rakyat. Barang terse-
but harus dinikmati oleh rakyat. Negara hanya 

boleh mengelolanya dan harus 
dikembalikan kepada rakyat. Dari 
sini, sebenarnya persoalan kemi-
skinan akan terselesaikan karena 
SDA yang melimpah dan dikelola 
negara akan benar-benar disalur-
kan kepada rakyat.

Kedua, jika pengelolaan SDA 
yang melimpah ada di tan-
gan negara, hal ini akan sangat 
menyerap lapangan pekerjaan. 
Eksplorasi bahan mentah sangat 
membutuhkan tenaga kerja. Saat 
ini, tersebab pengelolaan diser-
ahkan pada swasta, swasta bebas 
menentukan asal tenaga kerjanya. 
Walhasil, tenaga kerja asing ma-

suk pada saat warga negara menganggur.
Ketiga, pengaturan upah dalam sistem Islam 

sangat berbeda dengan kapitalisme. Sistem 
Islam tidak menjadikan upah sebagai biaya 
produksi. Ini karena upah bukan berdasarkan 
hitung-hitungan biaya produksi, melainkan 
kesepakatan antara pekerja dan majikan, atau 
sering disebut upah sepadan. Walhasil, tidak 
akan ada demonstrasi penuntutan kenaikan 
upah sebab hal demikian telah disepakati.

Adapun terkait dengan kesejahteraan peker-
ja, ini bukan tanggung jawab majikan, melain-
kan negara. Jika dengan upah sekian, pekerja 
tersebut tidak mampu memenuhi kebutuhan 
hidupnya, negaralah yang akan bertanggung 
jawab.

Keempat, negara sebagai pihak sentral da-
lam menyelesaikan persoalan umat, termasuk 
menciptakan lapangan pekerjaan. Negara akan 
memastikan para laki-laki bekerja dan mampu 
memenuhi kebutuhan tanggungannya. Dari sini 
akan lahir kesejahteraan bagi semua.

Khatimah
Sungguh, hal demikian telah terukir dalam 

sejarah betapa Islam mampu menyejahtera-
kan rakyatnya hingga berabad-abad lamanya. 
Tengoklah kisah saat khalifah Umar bin Abdul 
Aziz menjadikan rakyatnya tidak ada yang ber-
hak menerima zakat. Juga kisah kegemilangan 
Khalifah Harun Arrasyid yang mengosongkan 
baitulmal hingga tidak ada satu pun rakyatnya 
yang kelaparan. 

Wallahualam.

Pengangguran Tinggi 
di Negeri Kaya Energi

Oleh: 

Djumriah Lina 
Johan  

Lingkar Studi 
Perempuan dan 

Peradaban
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MUTASI JABATAN KAPOLDA: IRJEN IMAM SUGIANTO 
AKAN JABAT KAPOLDA JATIM

BALIKPAPAN - Kapolri Jen-
deral Listyo Sigit Prabowo 
melakukan mutasi jabatan ter-
hadap enam kapolda, salah 
satunya adalah Kapolda Jawa 
Timur (Jatim).

Mutasi jabatan ini tertu-
ang dalam surat telegram 
ST/2360/X/KEP. /2023 yang 
dikeluarkan Sabtu (14/10/2023). 
Surat telegram tersebut ditan-
datangani oleh Asisten Kapol-
ri Bidang SDM Irjen Dedi Pra-
setyo atas nama Kapolri.

“Mutasi jabatan adalah pros-
es alamiah dalam organisasi, 
dilakukan untuk meningkatkan 
kinerja, promosi dalam sistem 
pembinaan karier, tour of duty 
dan area, serta dalam rangka 
mempersiapkan pengamanan 
pemilu secara awal,” ujar Dedi 
kepada wartawan pada Sabtu 
(14/10/2023) malam.

Dalam surat telegram terse-
but, Kapolda Jatim Irjen Toni 
Harmanto dimutasi karena 
pensiun. Kapolri menunjuk Irjen 
Imam Sugianto sebagai peng-
gantinya. 

Imam sebelumnya menjabat 
sebagai Kapolda Kalimantan 
Timur (Kaltim). Jabatan Kapolda 
Kaltim selanjutnya diberikan ke-
pada Irjen Nanang Avianto.

Sementara itu, Irjen Nanang 
Avianto sebelumnya menjabat 
sebagai Kapolda Kalimantan 
Tengah (Kalteng). Nanang Avi-
anto adalah seorang perwira 
tinggi Polri kelahiran Malang, 1 
April 1969. Avianto adalah lulu-
san Akademi Kepolisian (Akpol) 
angkatan 1990 yang memiliki 
pengalaman di bidang reserse, 
lalu lintas, serta pengamanan 
masyarakat. (Bom)

Penulis: Aprianto
Editor: Agus Susanto Kapolda Kaltim, Irjen Imam Sugianto yang akan mutasi menjadi Kapolda Jawa Timur.
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JAKARTA – Kapolri Jenderal Polisi 
Listyo Sigit Prabowo kembali melaku-
kan rotasi di tubuh Korps Bhayang-
kara. Sejumlah perwira tinggi turut 
mengalami mutasi, di antaranya Ka-
polda Kaltim, Irjen Imam Sugianto, 
yang akan dimutasi sebagai Kapolda 
Jawa Timur.

Mutasi jabatan ini tertuang da-
lam surat telegram ST/2360/X/
KEP./2023 yang dikeluarkan pada 
Sabtu (14/10/2023). Surat telegram 
tersebut ditandatangani Asisten Ka-
polri Bidang SDM, Irjen Dedi Prasetyo 
atas nama Kapolri.

Sementara jabatan Kapolda Kaltim 
selanjutnya diberikan kepada Irjen 
Nanang Avianto, yang sebelumnya 
menjabat sebagai Kapolda Kaliman-
tan Tengah (Kalteng).

Mengutip dari Wikipedia, Irjen. 
Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si. ada-

lah seorang perwira tinggi Polri yang 
lahir pada tanggal 1 April 1969.

Nanang Avianto memulai karirnya 
di Kepolisian setelah lulus dari Aka-
demi Kepolisian (Akpol) pada tahun 
1990. Selama perjalanan karirnya, dia 
telah mengumpulkan pengalaman 
berharga di berbagai bidang dalam 
layanan kepolisian, termasuk reserse, 
lalu lintas, dan propam.

Berikut beberapa posisi penting 
yang pernah dijabat oleh Nanang Avi-
anto selama kariernya:

1. Kasat III Tipiter Ditreskrim Polda 
Jabar (2004—2007)

2. Kasubdit Gakkum Ditlantas 
Polda Metro Jaya

3. Kapolres Wonogiri (2009—2011)
4. Kasubbagtrimplap Bagyanduan 

Divpropam Polri (2011)
5. Kabid Propam Polda Kepri (2011)
6. Direktur Pengamanan dan Pen-

gawasan Deputi Bid Perlindungan 
BNP2TKI

7. Analis Kebijakan Madya Bidang 
Sespimmen Sespim Lemdikpol

8. Kabagrenmin Divpropam Polri
9. Sesropaminal Divpropam 

Polri (2019—2020)
10. Karopaminal Divpropam Polri 

(2020)
11. Kakorsabhara Baharkam Polri 

(2020—2021)
12. Kapolda Kalimantan Tengah 

(2021—2023)
Selain itu, Nanang Avianto juga 

telah menerima sejumlah tanda jasa 
atas pengabdiannya yang luar biasa 
dalam layanan kepolisian, termasuk 
Bintang Bhayangkara Pratama ta-
hun 2021 dan berbagai Satyalancana 
pengabdian serta penghargaan lainn-
ya. (MK)

Editor: Agus Susanto

IRJEN NANANG AVIANTO, PERWIRA POLRI SARAT  
PENGALAMAN YANG JABAT KAPOLDA KALTIM
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Wali Kota Balikpapan, Rahmad Mas’ud

HUJAN TAK KUNJUNG TURUN, WALI KOTA  
BALIKPAPAN AKAN GELAR SALAT ISTISQAA

BALIKPAPAN - Musim kemarau 
masih berlanjut di Kota Balikpapan, 
bahkan musim kemarau kali ini ber-
langsung cukup lama. Situasi ini ber-
dampak pada menurunnya tingkat air 
di dua waduk yang ada di Kota Balik-
papan, yang memaksa adanya peng-
giliran distribusi air bagi 3 unit Instalasi 
Pengelolaan Air (IPA).

Wali Kota Balikpapan, Rahmad 
Mas’ud berencana untuk menggelar 
Salat Istisqa atau salat meminta hujan 
di Kota Balikpapan dengan melibatkan 
seluruh masyarakat.

“Kami akan mengimbau dan men-
gajak seluruh masyarakat, khususnya 
umat Muslim untuk menggelar Salat 
Istisqa. Rencananya akan digelar pe-
kan depan,” ujarnya pada Minggu 
(15/10/2023).

Rahmad menjelaskan bahwa kema-
rau yang berkepanjangan dan dampa-
knya pada Kota Balikpapan adalah 
fenomena dari El Nino. Oleh karena itu, 
dia akan mengajak masyarakat untuk 
memohon kepada Allah SWT agar hu-
jan segera turun.

“Kami sedang menghadapi musim 

kemarau karena adanya El Nino. Nan-
ti, minggu depan, kami akan mengim-
bau dan mengajak seluruh kaum Mus-
lim yang ada di Kota Balikpapan dan 
seluruh warga Kota Balikpapan untuk 
mengadakan Salat Istisqa bersama-sa-
ma,” jelasnya.

“Semoga jika tidak ada hujan da-
lam minggu ini, pada Senin depan 
kami akan mengajak dan mengimbau 
semua ulama, lalu di satu lapangan 
kami akan menggelar Salat Istiqah,” 
tambahnya.

Rahmad berharap agar Balikpapan, 
khususnya, dan Indonesia, umumnya, 
segera mendapatkan hujan dan terhin-
dar dari kekeringan. Ini sangat penting 
mengingat Kota Balikpapan akan men-
galami kesulitan dalam penyediaan air 
bersih karena pasokan air baku PDAM 
yang sangat terbatas.

“Bagian dari Salat Istiqarah kami ten-
tunya adalah memohon kepada Allah 
SWT agar hujan segera turun di Indo-
nesia, terutama di Kota Balikpapan,” tu-
tupnya. (Bom)

Penulis: Aprianto
Editor: Agus Susanto
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Berbalas cinderamata bersama Dandim 0904/PSR

MEDIA KALTIM DAN DANDIM 0904/PSR SALING 
BERI CINDERA MATA DALAM PARTNERSHIP TRIP

PASER – Masih dalam rang-
kaian Partnership Trip Manajemen 
Media Kaltim Group yang ber-
langsung di Kabupaten Paser be-
berapa waktu lalu. Mewakili Mana-
jeman Media Kaltim, Kepala Biro 
Paser, TB Sihombing, menyam-
bangi Dandim (Komandan Distrik 
Militer) 0904/PSR, Letkol Inf. Ary 
Susetyo.

Di tengah kesibukannya, Dan-
dim 0904/PSR, Letkol Inf. Ary 
Susetyo, turut menyambut han-
gat kehadiran perwakilan Media 
Kaltim di Kabupaten Paser. Bag-
inya, media sangat memiliki per-
anan penting dalam menginfor-
masikan hal-hal penting kepada 
masyarakat.

“Kehadiran media juga sangat 
mendukung program-program 
serta tugas dan tanggung jawab 
Pemerintah khususnya Kodim ke-
pada masyarakat banyak,” kata Ary.

Ia pun meyakini, keberadaan 
media di tengah gempuran te-

knologi mempercepat proses 
penyampaian informasi kepada 
publik. Ia berharap, selain men-
jadi mitra dalam menyampaikan 
tugas, juga dapat menjadi kontrol 
sosial yang berdampak positif bagi 
masyarakat.

Sementara itu, TB Sihombing, 
menyebut Partnership Trip Me-
dia Kaltim Group, sebagai upaya 
mendekatkan diri kepada seluruh 
mitra salah satunya di Kabupaten 
Paser. Lebih rinci, Ia menjelaskan 
bahwa Media Kaltim baru mengin-
jak usia 3 tahun.

Dari perjalanannya, Media 
Kaltim Group telah mendapat ban-
yak kepercayaan menjadi salah 
satu media yang menjalin kerjasa-
ma dengan sejumlah pihak. Seh-
ingga, harapan yang sama turut 
diharapkan dapat terjalin salah sa-
tunya di Kabupaten Paser.

Tentunya, e-paper atau koran 
digital, menjadi salah satu produk 
khas Media Kaltim Group yang 

bisa dinikmati gratis setiap hari, 
termasuk telah beredar di Paser. 
Hal ini merupakan penyesuaian 
media ditengah era digitalisasi.

“Kami menyesuaikan perkem-
bangan digital saat ini, sehingga 
Masyarakat dengan mudah dapat 
membaca koran hanya melalui 
gadgetnya saja,” ujarnya.

Pada akhir pertemuan, Me-
dia Kaltim turut menyerahkan 
kenang-kenangan berupa cov-
er koran digital atau e-paper foto 
Dandim 0904/PSR, Letkol Inf. Ary 
Susetyo bertuliskan Dedikasi dan 
Bermanfaat sesuai karakternya.

Sementara, Letkol Inf. Ary 
Susetyo, turut membalas penyera-
han dari Media Kaltim Group den-
gan memberikan plakat berlogo 
Korem 091/Aji Surya Natakesuma 
yang merupakan satuan Terito-
rial Kodam VI/Mulawarman ber-
tuliskan kenang-kenangan dari 
Dandim 0904/PSR, Letkol Inf. Ary 
Susetyo. (bs)
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Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol-PP) Kabupaten Paser, M. Guntur

SATPOL-PP PASER BENTUK PRABINMAS UNTUK  
TANGANI TIBUM DAN TRANMAS

PASER - Satuan Polisi Pamong Praja (Sat-
pol-PP) Kabupaten Paser membentuk Praja 
Pembina Perlindungan Masyarakat (Prabin-
mas) guna mendukung pelaksanaan ket-
ertiban umum (Tibum) dan ketentraman 
masyarakat (Tranmas) menjelang Pemilihan 
Umum (Pemilu) 2024.

Kepala Satpol PP Kabupaten Paser, M. 
Guntur, menyatakan bahwa pembentukan 
Prabinmas ini bertujuan untuk memperce-
pat pelayanan kepada masyarakat melalui 
Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlin-
mas) dengan memberikan pembekalan ke-
pada personel.

“Sebanyak tiga puluh anggota saat ini 
sedang menjalani pembekalan sebagai 
Prabinmas,” kata M. Guntur pada Minggu 
(15/10/2023).

Lebih lanjut, Guntur menjelaskan bahwa 
pembekalan ini dilakukan di Kantor Kement-
erian Dalam Negeri (Kemendagri) RI dengan 
tujuan meningkatkan kapasitas personel 
Prabinmas yang dipilih. Rencananya, kegia-
tan Tibum dan Tranmas akan dilaksanakan 
hingga tingkat Desa.

“Kegiatan ini membutuhkan personel 
yang cukup banyak, oleh karena itu, peran 
Prabinmas sangat penting sebagai perpan-
jangan tangan Satpol PP,” katanya.

Guntur berharap agar anggota Pra-
binmas dapat bekerja secara profesional 
dalam melaksanakan tugas yang diem-
ban melalui pembekalan ini. “Diperlukan 
personel yang memiliki kompetensi agar 
mereka dapat bekerja dengan baik,” ujar 
Guntur. (bs)
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Sekretariat DPRD Kabupaten Paser

CALON PAW DPRD PASER, MULYANI SIAP LANJUTKAN ASPIRASI MASYARAKAT
PASER – Proses Penggantian 

Antar Waktu (PAW) di internal 
Dewan Pimpinan Cabang (DPC) 
Partai Bulan Bintang (PBB) Ka-
bupaten Paser sebagai Anggota 
Dewan Perwakilan Rakyat Daer-
ah (DPRD) Kabupaten Paser, 
tinggal menghitung hari.

Jabatan wakil rakyat yang se-
belumnya diemban oleh Umar 
dan kini bakal dilanjutkan Muly-
ani, sudah terjadwal berdasarkan 
hasil perubahan rapat Badan 
Musyawarah (Banmus) terhadap 
jadwal kegiatan Anggota DPRD 
Kabupaten Paser, yang digelar 
Senin (23/10/2023) mendatang.

Calon PAW Anggota DPRD 
Paser, Mulyani mengaku, sudah 
menerima undangan dari Sek-
retariat DPRD Kabupaten Paser 
dan telah melalui beberapa taha-
pan dalam proses pengucapan 
sumpah janji untuk sisa masa ja-
batan 2019-2024.

“Sudah, Senin 23 Oktober 2023 
nanti,” kata Mulyani saat dikonfir-
masi, Minggu (15/10/2023).

Dia juga mengatakan bahwa 
dia telah mengukur baju untuk 

proses pengucapan sumpah jan-
ji. Dia berharap bahwa selama 
sisa masa jabatan yang ada, dia 
akan lebih banyak berinteraksi 
langsung dengan masyarakat 
untuk mendengarkan aspira-
si masyarakat yang masih bisa 
diperjuangkan.

“Tentunya harapan-harapan 
masyarakat yang masih dapat 
diperjuangkan, serta melanjut-
kan apa saja yang belum sem-
pat terealisasi dari aspirasi pak 
Umar,” ucapnya.

Hal tersebut dia sampaikan 
dengan mempertimbangkan 
bahwa setelah pengucapan 
sumpah janji melalui rapat pari-
purna, Anggota DPRD Kabupat-
en Paser akan segera menga-
gendakan serap aspirasi (reses) 
di daerah pemilihan (dapil) mas-
ing-masing. Kendati begitu, 
Mulyani mengaku akan menye-
suaikan agenda tersebut.

Untuk diketahui, Mulyani yang 
saat ini menjabat sebagai Ketua 
DPC PBB Kabupaten Paser, juga 
menyampaikan terima kasih ke-
pada Umar selama menjadi nak-

hoda Partai Politik (Parpol) yang 
dipimpin oleh Yusril Ihza Mahen-
dra itu.

“Saya mewakili partai mengucap-
kan terima kasih kepada Pak Umar 
atas kerja-kerja dan pemikirannya 
yang beliau tuangkan selama men-
jadi ketua. Umar adalah senior kami 
dan saya juga banyak belajar dari 
beliau,” ungkapnya.

Terkait Pemilihan Umum 
(Pemilu) 2024 mendatang, ia 
menyatakan bahwa dirinya akan 
kembali ikut dalam kontestasi 
demokrasi lima tahunan terse-
but. Jika pada 2019 ia berada di 
urutan kedua setelah Umar, kali 
ini ia berada di urutan pertama 
di dapil 4 yang mencakup Paser 
Belengkong, Batu Engau, dan 
Tanjung Harapan.

Sebagai informasi, Mulyani se-
hari-hari bertugas sebagai salah 
satu pengurus Pondok Pesantren 
di Desa Sungai Tuak, Kecamatan 
Tanah Grogot. Dengan kedudu-
kan barunya nanti, ia berharap 
dapat bersinergi dalam menyu-
arakan aspirasi masyarakat sela-
ma sisa masa jabatannya. (bs)
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Penampilan Brisia Jodie di Panggung Pekan Raya Samarinda

PENAMPILAN SPEKTAKULER 
BRISIA JODIE DI PEKAN RAYA 

PEGADAIAN SAMARINDA
SAMARINDA - Brisia Jodie suk-

ses tampil memukau di Pekan Raya 
Samarinda, Sabtu (14/10) di Bigmall 
Samarinda. Di panggung utama 
acara, Jodie mampu menghipno-
tis penonton dengan pesona suara 
dan pesan yang mendalam. “Halo, 
apa kabar warga?” sapanya.  

Penyanyi yang merupakan 
alumni dari salah satu ajang pen-
carian bakat terkenal ini juga 
menyatakan kegembiraannya 
karena kembali berkesempatan 
tampil di Kota Samarinda. 

“Aku mengucapkan terima kasih 
buat Pegadaian. Senang banget 
bisa ke Samarinda lagi. Terakhir ke 
Samarinda tahun 2018,” ujar Jodie.

Lagu yang dibawakan Jodie di 

antaranya, Rindu Dalam Hati dan 
Dengan Caraku. Ia pun memb-
awakan single terbarunya yang 
baru beberapa hari rilis dengan 
judul ‘Kedua Kalinya’.

“Ini single terbaru aku, baru rilis 
dan pertama kali aku nyanyikan di 
Samarinda,” beber Jodie.

Penampilan semakin meriah 
saat Brisia Jodie mengajak be-
berapa pengunjung untuk ber-
nyanyi bersama di atas panggu-
ng.

Adapun rangkaian acara dibuka 
oleh penampilan pemenang Pega-
daian Got Talent dan Geara Band. 
(dsy/adv/pegadaian)

Pewarta: Desy Alvionita
Editor: Agus Susanto
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Pengunjung Pekan Raya Pegadaian di Bigmall Samarinda

PEGADAIAN BALIKPAPAN DORONG ANAK MUDA UNTUK INVESTASI EMAS
SAMARINDA - PT Pegadaian 

(Persero) Kanwil IV Balikpapan 
menyatakan bahwa generasi 
milenial mulai menunjukkan mi-
nat yang cukup tinggi untuk ber-
investasi, salah satunya melalui 
produk tabungan emas yang 
menggunakan platform digital.

Deputi Operasional Pegadaian 
Kanwil IV Balikpapan, Ali Mustaat, 
mengatakan bahwa minat anak 
muda atau generasi milenial un-
tuk berinvestasi tabungan emas 
Pegadaian dikarenakan adanya 
kemudahan transaksi melalui 
smartphone.

Sejalan dengan target penye-
lenggaraan Pekan Raya Pega-
daian, Pegadaian ingin lebih 
dikenal di kalangan anak muda, 
salah satunya dengan mengun-
dang Brisia Jodie untuk menarik 
minat pengunjung usia muda.

“Kami menargetkan segmen 

anak muda sambil memperke-
nalkan produk Pegadaian,” kata 
Ali Mustaat di Bigmall Samarin-
da.

Lebih lanjut, Ali Mustaat men-
jelaskan bahwa komposisi nasa-
bah Pegadaian terdiri dari 40% 
anak muda dan 60% nasabah di 
atas 45 tahun.

“Perbandingannya adalah 40% 
anak muda dan 60% yang be-
rusia di atas 45 tahun. Nasabah 
milenial dan mahasiswa bertam-
bah sejak kami menciptakan 
produk tabungan emas dan KUR 
Syariah,” ucap Ali Mustaat.

Ali menambahkan bahwa ber-
investasi dalam tabungan emas 
memiliki beberapa keuntungan, 
seperti memiliki nilai yang dapat 
menahan tingkat inflasi dan 
memiliki tingkat likuiditas yang 
tinggi.

“Jadi, saat nasabah memili-

ki kebutuhan mendadak, dapat 
langsung dijual,” ujar Ali Mustaat.

Menurut Ali Mustaat, sejauh 
ini, minat masyarakat yang be-
rada di wilayah kerja Pegadaian 
Kanwil IV Balikpapan untuk ber-
investasi dalam tabungan emas 
tercatat cukup tinggi. 

Hal ini terbukti dengan pen-
ingkatan laba setelah pandemi 
Covid-19. Diharapkan, dengan 
berbagai kemudahan yang ada, 
minat para peminat tersebut 
dapat terus meningkat.

Di tahun ini, Pegadaian Kanwil 
IV Balikpapan meraih predikat 
omzet nomor 1 di Pegadaian. Un-
tuk masa mendatang, Pegadaian 
berharap dapat meningkatkan 
laba setiap tahun karena keper-
cayaan masyarakat terus berkem-
bang. (dsy/adv/pegadaian)

Pewarta: Desy Alvionita
Editor: Agus Susanto
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Pemenang Pegadaian Poin Kantor Wilayah IV Balikpapan

PEGADAIAN POIN: PROGRAM MENARIK BAGI NASABAH SETIA PEGADAIAN
SAMARINDA - PT Pegadaian 

menggelar undian pemenang 
Pegadaian Poin periode 1. Pega-
daian Poin adalah program loy-
alitas untuk nasabah setia yang 
bertransaksi di Pegadaian dan 
menukarkan poinnya dengan 
kupon undian.

Beragam hadiah disuguhkan 
dalam acara Pegadaian Poin, ter-
masuk 1 Keping emas batangan 
seberat 500 gram, 12 unit Mobil 
Listrik Wuling Air Ev, 12 Sepeda 
Motor Honda Scoopy, 12 Hand-
phone Samsung S23+, 12 Playsta-
tion 5, dan 60 Tabungan Emas.

Salah satu pemenang beras-
al dari wilayah kerja Pegadaian 
Kanwil IV Balikpapan. Masliah, 
seorang Nasabah Pegadaian 

CP Tanah Grogot, berhasil me-
menangkan hadiah berupa 1 unit 
Mobil Listrik Wuling Air Ev. Ia tel-
ah menabung di Pegadaian sejak 
tahun 2019.

Masliah sering melakukan tran-
saksi dan menggunakan produk 
Pegadaian. Ia menukarkan poin 
yang dimilikinya dengan kupon 
undian program Pegadaian Poin.

“Saya mengenal dan melaku-
kan transaksi sejak 2019. Transaksi 
yang saya lakukan seperti meng-
gadaikan emas dan membeli 
emas juga pernah,” kata Masliah.

Masliah juga mengajak nasa-
bah lainnya untuk meningkatkan 
transaksi di Pegadaian. “Untuk 
teman-teman nasabah lainnya, 
ayo lakukan transaksi di Pega-

daian dan tukar poinnya,” ajak 
Masliah.

Sementara itu, Ali Mustaat se-
laku Deputi Operasional Pega-
daian Kantor Wilayah (Kanwil) 
IV Balikpapan mengungkap-
kan bahwa kepercayaan mas-
yarakat terhadap Pegadaian juga 
meningkat. Hal ini terbukti den-
gan target laba yang mengalami 
peningkatan.

Penukaran Poin Untuk Pega-
daian Poin Periode 2 dapat 
dilakukan mulai tanggal 18 Sep-
tember hingga Desember 2023, 
dan pengundian akan diadakan 
pada bulan Januari 2024 men-
datang. (dsy/adv/pegadaian)

Pewarta: Desy Alvionita
Editor: Agus Susanto
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Kegiatan Bakti Sosial Fakultas Kedokteran Universitas Mulawarman

BAKTI SOSIAL FK UNMUL: KHITANAN MASSAL DAN DONOR 
DARAH UNTUK MASYARAKAT SEKITAR

SAMARINDA- Mahasiswa Fakultas Ke-
dokteran Universitas Mulawarman (FK 
Unmul) yang tergabung dalam tujuh Unit 
Kegiatan Mahasiswa (UKM) menggelar ke-
giatan bakti sosial khitanan massal untuk 
anak panti dan masyarakat sekitar.

Kegiatan ini dibuka Dekan FK Unmul, Dr. 
Hj. Ika Fikriah, M.Kes, dengan mengusung 
tema “Moving Towards a Healthier You” dan 
dilaksanakan, Minggu, 15 Oktober 2023, di Ge-
dung Pusat Keterampilan Medis FK Unmul.

Adapun baksos ini meliputi pelaksanaan 
khitanan massal pada 15 Oktober dan do-
nor darah pada 4 November 2023.

Ketua Panitia Pelaksana, Mutmainna Nur 
Fadjrianti, mengungkapkan bahwa kegia-
tan ini merupakan rangkaian acara menuju 
Dies Natalis FK Unmul yang ke-22.

“Kegiatan ini masuk dalam rangkaian 
kegiatan Dies Natalis FK Unmul. Jadi nan-
ti puncaknya di tanggal 4 November ada 
kegiatan donor darah bersama PMI,” kata 
Mutmainna.

Lebih lanjut, Mutmainna menjelaskan 
dalam kegiatan ini terdapat 20 orang dok-
ter yang berpartisipasi, terdiri dari PPDS 
Bedah Unmul, IKA FK Unmul, dan Prodi 
Keperawatan.

Mutmainna berharap melalui kegiatan 
baksos ini dapat membantu masyarakat 
dalam peningkatan layanan kesehatan.

“Semoga bisa membantu masyarakat, 

terlebih lagi khitanan tidak masuk tanggu-
ngan BPJS. Sehingga kami hadir di mas-
yarakat sebagai wujud implementasi Tri 
Darma Perguruan Tinggi,” tandasnya.

Masyarakat menyambut antusias kegia-
tan yang diselenggarakan civitas akademi-
ka FK Unmul ini. Salah satu orang tua pe-
serta sunatan, Ida, mengapresiasi adanya 
pelaksanaan khitanan massal.

“Alhamdulillah, kami merasa sangat ter-
bantu,” ucap Ida.

Sementara itu, adapun target peserta 
dari penyelenggaraan khitanan massal ini 
yaitu 100 anak. (dsy)

Pewarta: Desy Alvionita
Editor: Agus Susanto

 Dr. Hj. Ika Fikriah, M.Kes (Dekan FK Unmul) & Mutmainna 
Nur Fadjrianti (Ketua Panitia)
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MANAJER BORNEO FC MOTIVASI PEMAIN JELANG DUA LAGA PUTARAN PERTAMA
SAMARINDA - Manajer Borneo FC Dandri Dau-

ri memotivasi para pemain Borneo FC untuk ter-
us fokus menjalani persiapan menghadapi dua 
pertandingan lanjutan di putaran pertama kompetisi 
liga 1 2023, yakni menghadapi Persib Bandung dan 
Dewa United.

“Kami ingin mengamankan semua pertandingan 
di kandang jelang berakhirnya putaran pertama. Per-
saingan untuk menutup putaran pertama di posisi 
pertama masih sangat ketat, makanya kami ingin 
mengamankan laga kandang sebagai jaminan tetap 
berapa di posisi puncak,” ujar Dandri melalui keteran-
gan resmi Borneo FC di Samarinda, Sabtu.

Klub berjuluk Pesut Etam itu berpeluang menga-
khiri setengah putaran Liga 1 musim sebagai juara 
jika dalam dua laga terakhir di kandang bisa disele-
saikan dengan kemenangan.

Borneo FC menyisakan dua pertandingan di kan-
dang untuk menutup putaran pertama, yakni saat 
bertemu Persib Bandung (21/10) dan Dewa United 
(29/10).

Secara umum Dandri melihat performa tim saat 
ini sudah berada di jalur bagus, karena usai mender-
ita kekalahan atas Persebaya di pekan 11, anak-anak 
Pesut Etam tak pernah mengalami kekalahan. Em-
pat kemenangan beruntun menjadi penyebab mele-
jitnya posisi tim ke peringkat pertama saat ini.

Dandri mengakui selama ini terus memberikan 
motivasi kepada para pemain agar bisa lebih baik 
lagi, terutama setelah kekalahan atas Persebaya.

“Tim ini dasarnya sudah kuat dari kemampuan 
individu dan kekompakan secara tim. Jadi tinggal 
bagaimana memotivasi supaya bermain dengan to-
talitas mereka untuk Borneo FC,” kata Dandri.

Sementara itu, pelatih Borneo FC Pieter Huistra 
menilai pertandingan melawan Persib akan berjalan 
seru, pasalnya saat ini jarak antar kedua tim hanya 

berselisih satu tingkat.
“Persib saya rasa semakin kuat dan semakin kuat. 

Oleh sebab itu kami harus melakukan antisipasi den-
gan melakukan persiapan lebih serius,” jelasnya.

Masuknya penggawa baru Wiljan Pluim di skuad 
Borneo FC, dinilai Pieter Huistra menjadi nilai tambah 
bagi tim. Meski sayangnya mantan pemain PSM

Makassar itu baru bisa membela Borneo memasu-
ki putaran kedua kompetisi.

“Kami sangat senang pemain seperti Pluim datang 
dan bermain untuk Borneo. Dia salah satu pemain 
terbaik di Indonesia di beberapa tahun terakhir. Jadi, 
kami sangat senang bisa memiliki dia sekarang. Dia 
akan melengkapi tim ini dan membuatnya lebih 
kuat,” kata Pieter.

Pemain sayap Borneo FC M Sihran mengakui saat 
ini kondisi tim Borneo FC sangat baik dan para pe-
main masih fokus menjalani jadwal latihan yang 
diberikan pelatih.

“Kami berada di posisi yang baik jelang putaran 
pertama selesai dan itu membuat kami semua pun-
ya ambisi yang sama untuk terus berada di jalur yang 
tepat demi target di akhir musim,” ujar Sihran.

Menurut Sihran, dua pertandingan di kandang akan san-
gat menentukan dimana posisi Borneo FC pada akhir pu-
taran pertama. Sebab Madura United bukan satu-satunya 
tim yang membidik puncak klasemen. Persib adalah salah 
satu tim yang sangat dekat dengan Borneo FC. Kedua tim ha-
nya berselisih empat angka di klasemen sementara.

“Masih ada dua pertandingan yang harus kami jalani se-
belum masuk putaran kedua, semuanya dilakukan di kan-
dang dan semoga hasil baik menyertai kami. Dukungan 
masyarakat Samarinda sangat kami harapkan menyertai per-
juangan kami nanti,” harap Sihran.

Pewarta : Arumanto
Editor : Roy Rosa Bachtiar

Pelatih Borneo FC 
Pieter Huistra saat 
memantau latihan 
pemain Borneo 
di Stadion Segiri 
Samarinda. (Media 
Officer Borneo FC)



7SENIN
16 OKT 2023

Expo UMKM Gadepreneur di Pekan Raya Pegadaian

PULUHAN UMKM MERIAHKAN PEKAN RAYA PEGADAIAN DI SAMARINDA
SAMARINDA - Kantor Wilayah 

(Kanwil) IV Balikpapan Pegadaian 
menggelar kegiatan Pekan Raya 
Pegadaian dalam rangka memer-
iahkan Bulan Inklusi Keuangan 
yang diadakan di Atrium Bigmall 
Samarinda, mulai tanggal 13 hing-
ga 15 Oktober 2023. 

Salah satu kegiatannya adalah 
Bazar Expo Gadepreneur UMKM. 
Program Gadepreneur adalah 
tanggung jawab Pegadaian terha-
dap perkembangan UMKM di Indo-
nesia, diharapkan nantinya UMKM 
yang telah dibina oleh Pegadaian 
dapat mengembangkan usahanya.

Ketua Pelaksana Pekan Raya 
Pegadaian Kanwil IV Balikpapan, Yan 
Gustian, menjelaskan bahwa UMKM 
yang berpartisipasi dalam Expo ini 
adalah UMKM yang telah dibina oleh 
Pegadaian Kanwil IV Balikpapan dan 
diberi nama Gadepreneur.

“Alhamdulillah, UMKM yang 
kami bina sangat antusias untuk 
berpartisipasi dalam Pekan Raya 
Pegadaian. Ada 23 UMKM yang 

berpartisipasi, sebagian besar ber-
asal dari Balikpapan dan Samarin-
da,” ujar Yan Gustian.

Pegadaian telah menjalin ke-
mitraan dengan UMKM untuk 
membantu mereka mengem-
bangkan usaha dan mendukung 
pendanaan. Para pelaku UMKM 
ini telah menjalani pelatihan dan 
pembinaan selama 5 bulan.

Para pengunjung Pekan Raya 
Pegadaian dapat menemukan 
berbagai macam produk yang di-
tawarkan oleh para UMKM Gade-
preneur. Produk tersebut meliputi 
olahan makanan, kopi mangrove, 
hingga aksesoris etnik. Ini adalah 
kali kedua UMKM Gadepreneur 
tampil dalam Bazar Expo, sebelum-
nya mereka berpartisipasi dalam 
Bazar Expo di BSB Mall Balikpapan.

Pegadaian Kanwil IV Balikpapan 
memiliki lebih dari 100 UMKM da-
lam wilayah kerjanya, yang tersebar 
di beberapa kota di Kalimantan, 
seperti Banjarmasin, Pontianak, 
Balikpapan, dan Samarinda.

Salah satu pelaku UMKM yang 
berpartisipasi dalam Bazar Expo 
Gadepreneur, Rahmawati, ber-
harap bahwa kegiatan ini akan 
membantu memperkenalkan 
produk-produknya yang dikenal 
dengan nama ‘Manik Etam Art’.

“Acaranya sangat baik. Ini mem-
bantu saya dalam memperkenal-
kan produk saya,” kata Rahmawati.

Rahmawati telah menjalankan 
usahanya sejak tahun 2017, yang 
berfokus pada produk-produk ber-
bahan manik, seperti gelang, peci, 
kalung, dan pakaian adat Dayak. 
Usahanya berlokasi di Kecamatan 
Samarinda Seberang.

Pekan Raya Pegadaian tidak ha-
nya memberikan manfaat kepada 
masyarakat, tetapi juga menjadi 
wadah bagi pelaku UMKM dari 
berbagai sektor untuk belajar 
mengembangkan bisnis mereka 
dan melakukan promosi. (dsy/adv/
pegadaian)

Pewarta: Desy Alvionita
Editor: Agus Susanto
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Anggota Komisi III DPRD Kaltim, Ekti Imanuel 

EKTI SEBUT RENCANA PEMBANGUNAN 2000 SAMBUNGAN 
LISTRIK BELUM CUKUP ALIRI SELURUH DESA DI KALTIM

SAMARINDA - Anggota Komisi III 
DPRD Kaltim, Ekti Imanuel mengusulkan 
pembangunan 10 ribu titik sambungan 
listrik yang bisa difokuskan ke kawasan 
desa tertinggal, terdepan dan terluar (3T).

Meskipun pada tahun 2024 nanti, Pem-
prov Kaltim sebutnya, berencana untuk 
membangun 2 ribu sambungan listrik. 
Namun ujarnya, hal ini belum cukup un-
tuk mengaliri seluruh desa di Bumi Etam.

“Rencana tahun depan, membangun 
dua ribu sambungan listrik langsung 
pada tahun 2024 sudah ada, tapi menurut 
saya, belum cukup,” ucap Politisi Gerindra 
ini.

Berdasar data Pemprov Kaltim jumlah 
desa dan kelurahan di Benua Etam men-
capai 1.038. Dari jumlah tersebut, seban-
yak 851 desa/kelurahan sudah tersam-
bung listrik PLN maupun Pembangkit 
Listrik Tenaga Surya (PLTS) komunal. 

Sementara, masih ada 187 desa yang 
belum teraliri listrik. Isran mengatakan, 
untuk tahun ini, ditargetkan sebanyak 32 
desa akan kembali tersambung dengan 
listrik PLN maupun menggunakan PLTS.

Menginggat hal ini Ekti  berharap ada 
program dari Pemprov Kaltim yang bet-
ul-betul menekan angka desa yang be-
lum teraliri listrik. Ia menyebut, salah satu 
program yang sedikit banyak membantu 
PLN yakni pembangunan Pembangkit 
Listrik Tenaga Surya (PLTS) yang sudah 
mencakup desa-desa tertinggal.

“Program pemasangan listrik berpo-
tensi memberikan dampak besar dalam 
meningkatkan kualitas hidup masyarakat 
di desa-desa terpencil Kaltim,” terangnya.

“Adanya program PLTS, beberapa daer-
ah yang sulit dijangkau oleh PT PLN dapat 
tercover. Ini juga langkah yang positif,” 
pungkasnya. (Eky/Adv/DPRD Kaltim)
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Ketua DPRD Kaltim Hasanuddin Mas’ud

UPAYA TEKAN GOLPUT, HAMAS AJAK WARGA KALTIM 
MEMILIH DI PEMILU 2024

SAMARINDA - Pesta 
demokrasi Pemilu 2024 telah 
di depan mata. Sebagai Ket-
ua DPRD Kaltim, Hasanuddin 
Mas’ud mendorong seluruh 
lapisan masyarakat untuk 
berpartisipasi aktif.

Menurut Hamas, panggilan 
akrab Hasanuddin Mas’ud, 
seluruh elemen masyarakat 
memiliki peranan pent-
ing agar Pemilu 2024 ber-
langsung damai. Yang tak 
kalah penting lagi adalah par-
tisipasi masyarakat untuk ikut 
memilih.

Politisi Golkar ini menga-
takan bahwa angka golput 
harus ditekan, mengingat 
Pemilu 2024 akan dilakukan 
secara serentak, yakni pemili-
han presiden dan wakil presi-

den, anggota DPR RI, DPD RI, 
DPRD provinsi, dan DPRD ka-
bupaten/kota.

Ia menilai penyebab gol-
put pada pemilu, antara lain 
disebabkan oleh persoalan 
administrasi, yakni mere-
ka yang tidak masuk dalam 
daftar pemilih tetap. Masalah 
teknis yang disebabkan men-
coblos tidak pada yang telah 
ditetapkan oleh penyeleng-
gara pemilu, seperti menco-
blos dua nama dan lainnya, 
sehingga menyebabkan surat 
suara tidak sah.

Selain itu, masalah 
ekonomi dan psikologi juga 
menjadi dua faktor penting 
yang menyebabkan tinggin-
ya angka golput.

“Misalnya, di hari pemilu 

ada yang harus tetap beker-
ja untuk memenuhi kebu-
tuhan keluarga, atau seperti 
petani yang harus ke ladang. 
Sedangkan TPS-nya jaraknya 
cukup jauh, rasa apatis juga 
menjadi salah satu alasan,” 
urainya.

Secara khusus, ia men-
dorong penyelenggara pemi-
lu dan seluruh pihak yang 
terkait untuk lebih gencar 
melakukan sosialisasi kepa-
da masyarakat luas terkait 
urgensi keterlibatan pada 
pemilu 2024. Serta membuat 
terobosan dan strategi guna 
menarik minat masyarakat.

“Salah satunya dengan mem-
berikan edukasi khususnya 
pada calon pemilih baru,” pung-
kasnya. (Eky/Adv/DPRD Kaltim)
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Wakil Ketua DPRD Kaltim, Muhammad Samsun, bersama Penjabat Gubernur Kaltim Akmal Malik

SAMSUN INGATKAN PJ GUBERNUR UNTUK TERUS JALIN 
KERJASAMA DENGAN SELURUH STAKEHOLDER

SAMARINDA - Setelah 
Akmal Malik dilantik men-
jadi Penjabat (Pj) Gubernur 
Kaltim, Wakil Ketua DPRD 
Kaltim, Muhammad Sam-
sun, meminta Pj Gubernur 
untuk terus menjalin komu-
nikasi dan kerjasama den-
gan seluruh pihak untuk 
pembangunan dan pening-
katan kesejahteraan rakyat 
Kaltim.

Menurutnya, dengan terus 
menjalin kerjasama dengan 
seluruh stakeholder, pen-

capaian prestasi dari masa 
kepemimpinan Isran-Hadi 
dapat dipertahankan dan 
bahkan ditingkatkan.

“Penekanannya adalah 
melanjutkan pembangunan 
di Kaltim yang sudah berjalan 
dengan baik, dan jika ada 
hal yang kurang baik, harus 
diperbaiki,” tegasnya.

Politisi PDI Perjuangan ini 
juga menekankan pentingn-
ya melanjutkan program-pro-
gram prioritas yang mengacu 
pada Rencana Pembangu-

nan Jangka Menengah Daer-
ah (RPJMD).

Semua program prioritas 
ini, katanya, dapat tercapai 
jika terjadi koordinasi dan 
sinergi yang baik antara Pe-
merintah Provinsi dan semua 
stakeholder terkait.

“Dengan kerjasama yang 
baik antara semua pihak, 
Kaltim diharapkan akan terus 
berkembang dan memberi-
kan manfaat yang lebih besar 
bagi masyarakat,” tandasnya. 
(Eky/Adv/DPRD Kaltim)
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Anggota Komisi III DPRD Kaltim Mimi Meriami BR Pane

MIMI MERIAMI HARAP ADA KONTRIBUSI APBD UNTUK  
PENDIDIKAN PONDOK PESANTREN

SAMARINDA– Anggota 
Komisi III Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Provin-
si Kalimantan Timur (Kaltim) 
Mimi Meriami BR Pane tak 
menyampingkan pengem-
bangan pendidikan pondok 
pesanteen di Kaltim.

Politisi PPP ini menjelaskan, 
pondok pesantren dibawah 
kewenangan Kementerian 
Agama. Namun bukan berar-
ti Pemprov Kaltim abai den-
gan segala kebutuhan untuk 
pengembangan pendidikan 
pondok pe

“Kita ingin Pemprov bisa 
memfasilitasi penyelengga-
raan dan pengelolaan pe-

santren,” ujar Ketua Pansus 
Fasilitasi Penyelenggaraan 
Pendidikan Pondok Pesant-
ren DPRD Kaltim ini.

Mimi pun berharap, ada 
beasiswa yang juga diberikan 
kepada para santri pondok 
pesantren, yang dialokasikan 
oleh Pemprov Kaltim di APBD 
Kaltim. Atau mendorong kon-
tribusi perusahaan swasta un-
tuk menyalurkan CSR untuk 
beasiswa pondok pesantren.

“Kita harapkan ada per-
an pemerintah dalam hal ini 
Pemprov Kaltim agar pon-
dok pesantren di Kaltim bisa 
mendapatkan sentuhan ang-
garan,” tegasnya.

Mimi lebih lanjut men-
gungkapkan, pada pendi-
dikan pondok pesantren, 
banyak sekali aspirasi yang 
disampaikan kepadanya. Se-
lain para santri yang membu-
tuhkan beasiswa, para pen-
gajar di pondok pesantren 
sebutnya juga memiliki ke-
jelasan penghasilan.

“Banyak sekali aspirasi 
yang kita dapatkan dari pen-
gelola pesantren, baik ustadz 
atau ustadzah itu memang 
kasihan sekali. Karena mereka 
dari sisi penghasilannya ma-
sih belum ada ketetapannya 
yang jelas,” tutupnya. (Eky/
Adv/DPRD Kaltim)
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Karutan Samarinda Jul Herry Siburian bersama petugas BNNP Kaltim saat menggelar razia gabungan. (Antaranews 
Kaltim/Fandi)

RUTAN SAMARINDA PERKETAT KEAMANAN GANDENG BNNP 
DAN SATOPSPATNAL KALTIM

SAMARINDA - Rumah Tah-
anan Negara Kelas II A Sa-
marinda, Kalimantan Timur 
bekerja sama dengan Badan 
Narkotika Nasional Provinsi 
(BNNP) Kaltim dan Satuan Op-
erasional Kepatuhan Internal 
Pemasyarakatan (Satopspat-
nalpas) Kaltim menggelar ra-
zia dan tes urine kepada warga 
binaan.

Kepala Rutan Samarinda Jul 
Herry Siburian di Samarinda, 
Sabtu mengatakan kegiatan 
ini dilaksanakan dalam upa-
ya memperketat keamanan 
lingkungan rutan serta pence-
gahan penggunaan narkoba.

“Kami menindaklanjuti su-
rat BNNP Kaltim nomor B/98/
IX/KA/HK.01/2023/BNNP ten-
tang pelaksanaan deteksi dini 
dalam rangka extraordinary 
narkotika dan kegiatan Satop-
spatnal PAS di lingkungan Ru-
tan Samarinda,” ujar Jul Herry 
Siburian.

Menurut dia,  razia dan tes 
urine yang dilaksanakan demi 
menciptakan Rutan Samarin-
da yang bersih dari narkoba.

“Kami juga ingin memasti-
kan bahwa petugas dan war-
ga binaan tidak terlibat dalam 
penyalahgunaan narkoba,” 
kata Juli Hery.

Sementara itu Kepala Divisi 
Pemasyarakatan Kaltim Heri 

Azhari menjelaskan kegiatan 
tersebut diawali dengan apel 
siaga yang diikuti oleh 29 petu-
gas Rutan Samarinda, 13 pers-
onel Satopspatnalpas Kaltim, 
dan 29 personel BNNP Kaltim.

Apel siaga itu dipimpin 
langsung Heri Azhari i dan 
disaksikan oleh Kepala Kan-
tor Wilayah Kaltim, Gun Gun 
Gunawan, Kepala Bidang Pe-
layanan Tahanan, Rehabilita-
si, Pengelolaan Benda Sitaan, 
Barang Rampasan Negara dan 
Keamanan, Arimin, dan Peny-
idik Pratama BNNP, Iptu Dwi 
Bowo.

Setelah apel siaga, petu-
gas melakukan penggeleda-
han dan pemeriksaan blok 
hunian warga binaan secara 
bergantian. Petugas meny-
ita barang-barang yang ber-
potensi disalahgunakan dan 
mengecek adanya barang ter-
larang atau obat-obatan terla-
rang.

“Alhamdulillah, hasil dari 
penggeledahan tidak ada 
temuan barang terlarang 
atau obat-obatan terlarang. Ini 
menunjukkan bahwa Rutan 
Samarinda sudah cukup ketat 
dalam pengawasan dan pen-
gamanannya,” ujar Heri Azhari.

Selain penggeledahan, 
petugas juga melakukan tes 
urine kepada 50 warga bi-

naan secara acak dan seluruh 
petugas Rutan Samarinda. 
Tes urine ini dilakukan untuk 
memastikan bahwa tidak ada 
penyalahgunaan narkoba di 
antara mereka.

“Hasil tes urine juga menun-
jukkan negatif. Ini artinya tidak 
ada petugas atau warga binaan 
yang menggunakan narkoba. 
Kami sangat mengapresiasi ker-
jasama yang baik antara Rutan 
Samarinda, BNNP Kaltim, dan 
Satopspatnal PAS Kaltim dalam 
melaksanakan kegiatan ini,” ujar 
Heri Azhari.

Ia berharap kegiatan ini bisa 
menjadi contoh bagi Rutan 
lainnya di Kaltim untuk terus 
berkomitmen dalam pence-
gahan, pemberantasan, pen-
yalahgunaan, dan peredaran 
gelap narkotika (P4GN).

Heri Azhari. mengimbau ke-
pada masyarakat untuk tidak 
terlibat dalam penyalahgu-
naan narkoba karena dampak-
nya sangat merugikan bagi diri 
sendiri, keluarga, dan bangsa.

“Kami mengajak mas-
yarakat untuk bersama-sama 
melawan narkoba. Narkoba 
adalah musuh kita bersama. 
Mari kita jaga generasi muda 
kita dari bahaya narkoba,” seru 
Heri Azhari.

Pewarta : Arumanto
Editor : Guido Merung
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Teks foto: GM Swiss-Belhotel Borneo Word Paramarta saat memberikan sambutan pada acara Rythm of Borneo 
KPOP di poolside area. (Adhi/mediakaltim)

HEBOHNYA RHYTHM OF BORNEO KPOP DI SWISS-BELHOTEL 
BORNEO SAMARINDA

SAMARINDA - Suasana area 
poolside Swiss-Belhotel Borneo 
Samarinda menjadi hiruk-pi-
kuk para penggemar K-Pop 
melalui event The Rhythm of 
Borneo KPOP Showcase yang 
berlangsung, Sabtu (14/10/2023) 
sore hingga malam ini. 

Berbagai penampilan K-Pop 
digelar, mulai dari random play 
dance dalam semua kategori 
hingga menikmati hidangan 
dan minuman ala Korea bersa-
ma-sama.

Totalitas dalam penampilan 
para peserta dance, yang seba-
gian besar adalah anak muda, 
membuat suasana semakin 
heboh. Gaya berpakaian ala 
K-Pop juga mendominasi area 
poolside.

“Acara ini pertama kali diada-
kan di Swiss-Belhotel, ternyata 
sangat menarik dan meriah. 
Kami mendukung acara positif 
seperti ini,” ucap GM Swiss-Bel-
hotel Borneo, Wied Paramarta 
saat memberikan sambutan 
dalam acara tersebut.

Ia juga dengan ramah men-
yapa para pengunjung acara 
dengan sapaan khas Korea. 
Yang menarik, voucher mengi-
nap di hotel akan diberikan ke-
pada penampil terbaik.

“Penampilan yang bagus 
dan keren akan mendapatkan 
voucher gratis untuk penampi-
lan terbaik dan terbaik dalam 
kategori RPD,” tambahnya.

Lebih lanjut, Wied juga 
menjelaskan bahwa inisiatif 

mendukung acara yang san-
gat diminati oleh anak muda 
ini adalah bentuk kolaborasi 
untuk memungkinkan anak 
muda di pinggiran kota untuk 
lebih berekspresi.

“Dari segi bisnis, ini juga san-
gat menarik karena ada poten-
si pendapatan positif di dalam-
nya,” katanya.

Tidak hanya melibatkan ka-
langan muda, dalam event-
event serupa di masa depan 
akan dipadukan dengan po-
tensi lokal.

“Akan ada kolaborasi den-
gan UKM khusus untuk mer-
chandise, makanan ringan, 
dan lainnya. Ini berarti kami 
juga memperhatikan sektor 
ekonomi lokal,” paparnya. (Rs1)
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GAGALKAN TRANSAKSI SABU-SABU, POLRESTA  
SAMARINDA BEKUK 3 PELAKU 

SAMARINDA - Satuan 
Reserse Narkoba (Satreskoba) 
Polresta Samarinda berha-
sil mengungkap kasus pen-
yalahgunaan narkotika jenis 
sabu-sabu. Dua pelaku ditang-
kap di Jalan Mulawarman, 
Kelurahan Pelabuhan, Keca-
matan Samarinda Kota, Kota 
Samarinda.

Kasi Humas Polresta Sama-
rinda Iptu M. Rizal,

mengungkapkan, penang-
kapan dimulai pada Kamis, 12 
Oktober 2023, ketika personel 
Sat Resnarkoba menerima 
laporan dari masyarakat adan-
ya aktivitas transaksi narkotika 
jenis sabu-sabu yang sering 
terjadi di Jalan Mulawarman. 

Berdasarkan informasi 
tersebut, anggota Satreskoba 
melakukan pengamatan. Seki-
tar pukul 21.00 WITA, petugas 
mencurigai seorang pria yang 
sedang mengendarai sepeda 
motor sendirian. 

Pria tersebut kemudian 
diberhentikan, dan penggele-
dahan dilakukan. “Dari peng-
geledahan tersebut, petugas 
menemukan barang bukti 
berupa 3 poket atau bungkus 
narkotika jenis sabu-sabu se-

berat 0,79 gram bruto yang 
terbungkus dalam 1 lembar 
tisu warna putih,” beber Rizal. 

Barang bukti ini ditemukan 
di sekitar tempat pria tersebut 
terjatuh dari tangan kirinya. Se-
lain itu, ditemukan juga 1 poket 
atau bungkus narkotika jenis 
sabu-sabu seberat 2,22 gram 
bruto yang tersimpan dalam 
sebuah kotak kecil yang ada di 
kantong celana depan sebelah 
kiri yang dikenakan oleh pria 
tersebut.

Setelah dilakukan interogasi, 
pria berinisial MA, mengakui 
bahwa narkotika jenis sabu-sa-
bu tersebut didapatkan dari 
seorang pria lain yang berada 
di daerah Kelurahan Sungai 
Meriam, Kecamatan Anggana, 
Kabupaten Kutai Kertanegara, 
yang berinisial S. 

Selanjutnya, petugas 
melakukan penangkapan ter-
hadap S sekitar pukul 22.00 
WITA ketika S sedang men-
gendarai sepeda motor sendi-
rian di Jalan Sungai Purung, 
Kelurahan Sungai Meriam. 

Dalam penggeledahan, 
ditemukan 2 poket atau 
bungkus narkotika jenis sa-
bu-sabu seberat 1,28 gram bruto 

yang terbungkus dalam 1 lem-
bar tisu warna putih dan tersim-
pan di kantong baju sebelah kiri 
yang dikenakan oleh S.

Selanjutnya, petugas 
melakukan pengembangan 
dan sekitar pukul 22.15 WITA, 
melakukan penangkapan ter-
hadap seorang pria yang beri-
nisial S yang berada di sebuah 
rumah di Jalan Awang Long, 
Kelurahan Sungai Meriam. 

Dalam penggeledahan di 
rumah tersebut, ditemukan 2 
poket atau bungkus narkotika 
jenis sabu-sabu seberat 0,57 
gram bruto yang tersimpan 
di bawah audio speaker merk 
Polytron warna hitam yang 
ada di dalam kamar.

“Ketiga pelaku berserta ba-
rang buktinya telah diamank-
an di Mako Polresta Samarinda 
untuk proses penyidikan lebih 
lanjut,” tutur Rizal. 

Atas perbuatannya, ketiga 
pelaku dijerat dengan Pasal 114 
ayat (1) subsider Pasal 112 ayat (1) 
dan Pasal 127 Undang-Undang 
Nomor 35 Tahun 2009 tentang 
Narkotika, dengan ancaman 
hukuman pidana paling lama 
20 tahun penjara. (MK)

Editor: Agus Susanto
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